

□  
Hippodrome de Marville  
Saint-Malo  
2021

---

## Description technique des travaux

Les équipes d'ETPO Réhabilitation Bretagne Pays-de la-Loire interviennent sur le site de l'hippodrome de Marville à Saint-Malo pour une deuxième phase de travaux jusqu'en avril 2023, date de reprise pour la saison des courses hippiques. En charge du gros œuvre, et après la livraison en mars 2022 des 64 boxes et des 5 boxes dédiés au soins vétérinaires, le Groupe ETPO réalise la construction d'un bâtiment dit des balances pour peser les chevaux avant les courses, et des boxes supplémentaires. Formant avec les terrains de sport à proximité, un lieu ouvert à la promenade et à la détente quand il n'y a pas de courses hippiques, l'hippodrome est un espace public majeur pour la ville et un levier d'attractivité important ; que les équipes d'ETPO contribuent à préserver et à moderniser au travers des travaux entrepris.

Maître d'Ouvrage  
Mairie de Saint-Malo  
Maître d'Œuvre  
Cabinet d'architecture Claude Penloup  
Montant des travaux H.T  
Enjeux / Valeur ajoutée  
Métier du groupe

- Bâtiment

Savoir Faire

- Gymnases / Piscines et autres infrastructures sportives / Culturelles / Publiques
- Neuf

## Le chantier en chiffres

- **64 boxes**
  - **5 boxes dédiés aux soins vétérinaires**
  - **piste de galop de 1 500 m en herbe et une piste de trot de 1 360 m en sable**
- 
-